



Canal



Doñana acoge un Festival Internacional de Cine Científico y Ambiental

La muestra, organizada por la Asociación Española de Cine Científico, será retransmitida por la UNED a través del Canal UNED

El Centro Internacional de Estudios y Convenciones Ecológicas y Medioambientales (CIECEM) en Matalascañas, Huelva, acogerá del 4 al 8 de octubre próximos el Festival Internacional de Cine Científico y Ambiental de Doñana que contará con directores como Álvaro Mendoza, Joaquín Gutiérrez Acha y Luis Miguel Domínguez, entre otros. La muestra se complementará con un curso avanzado de producción y realización de cine científico que analizará las nuevas técnicas en la realización de documentales de naturaleza y debatirá las vías de comercialización del cine ambiental en España.

La presentación del Festival en **Rueda de Prensa** será el próximo **jueves 23 de septiembre** a las **12:00 horas** en la **Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Paseo Senda del Rey, 11 Madrid)**.

La rueda de prensa se retransmitirá en directo en Internet, a través del Canal UNED, y se podrá seguir en la siguiente URL:

<http://www.canaluned.com/menu-principal/teleactos/presentacion-del-curso-avanzado-de-produccion-y-realizacion-de-cine-cientifico-5303.html>

El sistema permite realizar cuestiones a los miembros de la mesa.

El festival está organizado por la Asociación Española de Cine Científico, ASECIC, el CIECEM de la Universidad de Huelva y la productora Acajú Comunicación Ambiental y cuenta con la colaboración del Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales, la UNED, el Espacio Natural Doñana, la Fundación Audiovisual de Andalucía y la Fundación Autor.

Responsable de prensa Elena Amavizca 652 840 163.
elena_amavizca@hotmail.com

ORGANIZAN



CON EL APOYO DEL

